
 

1 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

ASSUNTO: SOLICITA QUE O 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO 

PRESTE INFORMAÇÕES SOBRE 

EVENTUAIS IRREGULARIDADES 

ENVOLVENDO A SEMES, DENUNCIADAS 

NOS TERMOS EXPOSTOS NO DECORRER 

DO PRESENTE REQUERIMENTO. 

 

CONSIDERANDO que a Lei Orgânica do 

Município de Sorocaba, art. 61, incisos II e XXIV, determina que compete, 

privativamente, ao Prefeito exercer a direção superior da Administração 

Pública Municipal e resolver sobre os requerimentos, as reclamações ou as 

representações que lhe forem dirigidos; 

 

CONSIDERANDO que a Lei Orgânica do 

Município de Sorocaba, no seu art. 34, inciso IV, dispõe que compete à 

Câmara Municipal, privativamente, exercer, com o auxílio do Tribunal de 

Contas ou órgão estadual competente, a fiscalização financeira, 

orçamentária, operacional e patrimonial do Município; 

 

CONSIDERANDO que é dever do Município 

fomentar as práticas desportivas como direito de todos (LOM, Art. 4º, XIII 

e Art. 157, caput); 

 

CONSIDERANDO que o caput do art. 217 da 

Constituição Federal e seus incisos I e II, determina que é dever do Estado 

fomentar práticas desportivas formais e não formais como direito de cada 

um; 

D E S P A C H O 

Ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 
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CONSIDERANDO que a organização 

administrativa da Secretaria de Esportes e Lazer (SEMES) foi recentemente 

alterada pelo Decreto Municipal de nº 26.253/21; 

 

CONSIDERANDO que as sucessivas alterações 

na estrutura administrativa podem influenciar na dinâmica dos trabalhos 

desenvolvidos pelos diversos setores do Poder Público Municipal; 

 

REQUEIRO à Mesa que, ouvido o Plenário, seja 

oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que preste as 

seguintes informações: 

 

1) Qual foi o valor destinado às parcerias com 

organizações da sociedade civil para a realização de atividades voltadas às 

modalidades esportivas de alto rendimento e de representação no ano de 

2021? Favor apresentar resposta detalhada, indicando as entidades 

parceiras, o valor recebido e os resultados de cada parceria e de cada 

projeto desenvolvido, informando, ainda, se os respectivos contratos foram 

submetidos à competente auditoria da Controladoria Geral do Município; 

 

2) Existe a intenção da SEMES de firmar novas 

parcerias com as organizações da sociedade civil para o próximo exercício, 

nos mesmos moldes das parcerias realizadas no decorrer do ano de 2021, 

ou mesmo de renovar as parcerias já existentes? 

a) Caso a resposta seja positiva, apresentar 

relatório detalhando os trabalhos realizados e os resultados obtidos para 

justificar novas contratações e eventuais renovações de parcerias para o 

próximo exercício; 

b) Caso a resposta seja negativa, como a SEMES 

irá desenvolver e fomentar as atividades voltadas às modalidades esportivas 

de alto rendimento e de representação no ano de 2022 e, ainda, manter a 

prioridade do esporte educacional (em obediência ao disposto no Art. 217, 

II da CF) e desenvolvendo os projetos previstos na Lei nº 11.220/15?  

 

3) Quanto do valor referido no item anterior foi 

destinado a projetos contemplados na Lei nº 11.220/2015, de autoria deste 

Vereador? Favor apresentar relatório detalhado discriminando quais os 

projetos desenvolvidos, quais as modalidades e categorias envolvidas, bem 
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como qual o número de assistidos em cada uma delas no ano de 2021, 

demonstrando e justificando, ainda, os critérios utilizados para garantir a 

prioridade ao esporte educacional prevista no Art. 217, II, da Constituição; 

 

4) Independentemente da resposta dos itens 

anteriores, favor apresentar relatório com a discriminação de todos os 

campeonatos e de todas as modalidades disputadas por equipes esportivas 

sorocabanas de alto rendimento e de representação no ano de 2021, 

incluindo o valor gasto por cada uma das equipes em cada competição e o 

critério de destinação dos recursos. Favor encaminhar juntamente com a 

resposta, em anexo, todos os editais, eventuais retificações e erratas 

referentes a todas as parcerias realizadas no período; 

 

5) Por quê os aparelhos de ginástica para pessoas 

com deficiência física que atendem ao estipulado pela Lei nº 10.796/14 (de 

autoria deste Vereador e substituída pela Lei nº 10.960/14) estão 

abandonados em condições precárias de conservação no almoxarifado da 

Rua Chile, desde, pelo menos, janeiro de 2021? Favor apresentar resposta 

detalhada, incluindo relatório discriminando o estado atual de conservação 

dos equipamentos, a sua origem e os motivos pelos quais não foram 

disponibilizado para uso; 

 

6)  Foram realizados pagamentos de despesas ou 

qualquer outra transação bancária relativa à SEMES diretamente da conta 

pessoal de funcionários no ano de 2021, incluindo o Secretário da pasta? 

a) Caso a resposta seja positiva, favor anexar 

relatório com os detalhes e com a justificativa de cada despesa ou transação 

bancária relativa à SEMES realizada dessa forma no ano de 2021, instruído 

com cópia do comprovante e do respectivo documento fiscal referente ao 

item adquirido ou ao serviço contratado, justificando, ainda, os motivos 

para que os pagamentos ou transações bancárias tenham sido feitos, 

eventualmente, diretamente por servidores e não pelos meios legais 

disponibilizados; 

b) Caso a resposta seja negativa, favor apresentar 

relatório completo detalhando as despesas de pronto pagamento da SEMES 

durante o ano de 2021, instruído com cópias dos respectivos documentos 

fiscais de cada lançamento, informando, ainda, o canal utilizado para o 

pagamento de cada despesa, seguido da devida justificativa; 
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7) Quem são os responsáveis pelas despesas de 

pronto pagamento pelo regime de adiantamento (nos termos da Lei nº 

23.675/18) e qual o valor dos recursos (apelidados de “verbinha”) 

disponibilizados para esse fim em todos os próprios públicos vinculados à 

SEMES, notadamente os Centros Esportivos, CIC, ARENA e o Ginásio de 

Esportes?  

a) Independentemente da resposta, favor 

apresentar relatório completo detalhando as despesas de pronto pagamento 

efetuadas pelo regime de adiantamento (“verbinha”) da SEMES durante o 

ano de 2021, referente à administração de cada próprio, instruído com 

cópias dos respectivos documentos fiscais de cada lançamento, 

informando, ainda, o canal utilizado para o pagamento de cada despesa, 

seguido da devida justificativa; 

 

8) As corridas de rua ou qualquer outro evento 

esportivo ao ar livre organizado pela SEMES durante o ano de 2021 foram 

precedidos do devido edital de chamamento para a contratação das 

empresas ou entidades interessadas em participar da sua organização? 

a) Caso a resposta seja positiva, favor anexar os 

editais das corridas de rua ou qualquer outro evento esportivo ao ar livre 

organizado pela SEMES no ano de 2021; 

b) Caso a resposta seja negativa, favor apresentar 

justificativa detalhada para a organização das corridas de rua ou de 

qualquer outro evento esportivo ao ar livre sem o devido chamamento 

público, juntamente com relação das empresas e ou entidades que 

participaram da sua organização no ano de 2021 e qual foi o custo de cada 

um desses eventos; 

 

9) Foram pagas horas extras para funcionários da 

SEMES durante o ano de 2021? Em caso positivo, favor enviar relatório 

discriminando quem foram os funcionários que receberam horas extras 

durante o ano de 2021, o setor e a função de cada um, o numero de horas 

trabalhadas, o valor recebido e a justificativa para a sua realização;  

 

10) Independentemente da resposta ao item 

anterior, favor apresentar cópia do livro ponto e/ou registro biométrico dos 

funcionários lotados na SEMES e em todos os próprios públicos 

vinculados, referente ao período compreendido nos últimos 180 (cento e 

oitenta dias); informar se houve a exoneração de funcionários que exerciam 
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funções comissionadas em chefias, relatando, em caso afirmativo, se foram 

realizados pagamentos de horas extras para tais funcionários e se 

continuaram desempenhando as funções de chefia, relatando todos os 

procedimentos realizados pelos mesmos, incluindo o acesso aos sistemas, 

despachos de documentos, participação em reuniões e exercício do poder 

hierárquico sobre outros servidores.  

 

11) Chegou ao nosso conhecimento denúncia de 

que o Clube do Idoso foi vandalizado durante os jogos do campeonato 

varzeano realizados nos dias 04 e 05 de Dezembro de 2021. 

a) Caso tal fato tenha realmente ocorrido da forma 

denunciada, quais as providências tomadas pela SEMES para apurar o 

ocorrido e responsabilizar os responsáveis? Como foi realizada e limpeza 

do vestiário? Favor indicar o nome e a matrícula dos funcionários 

responsáveis pela limpeza. 

b) Caso a denúncia não seja procedente, quais as 

medidas que a SEMES toma para evitar que o patrimônio público seja 

vandalizado em eventos como o campeonato varzeano? 

 

12)  Chegou ao nosso conhecimento a informação 

de que, supostamente,  parte das reformas realizadas no Ginásio Municipal 

recentemente foi realizada com recursos  doados pela iniciativa privada 

sem a observância do procedimento administrativo adequado. Essa 

informação é verdadeira? Favor informar quais foram os recursos e itens 

doados, bem como quem foram os doadores, os valores das doações e 

como esses recursos foram incorporados ao patrimônio público, com cópia 

do respectivo termo de doação; 

a) Independentemente da resposta ao item 

anterior, favor anexar prestação de contas com a discriminação dos gastos 

efetuados na reforma do Ginásio Municipal referente ao período 

compreendido nos últimos 60 (sessenta dias), bem como comprovante da 

destinação de eventuais recursos excedentes ou que não tenham sido 

integralmente utilizados; 

  

13) Chegou ao nosso conhecimento que a Arena 

Multiuso está, supostamente, com o AVCB fora da data de validade. Essa 

informação é verdadeira? 

a) Caso a resposta seja positiva, favor anexar 

cópia do último AVCB vencido, bem como relação dos eventos realizados 
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na Arena Multiuso desde o seu vencimento. Favor informar, ainda, quais as 

providências que a SEMES está tomando para que o AVCB seja renovado, 

bem como a data prevista para a sua emissão (dia, mês e ano); 

b) Independentemente da resposta ao item 

anterior, favor apresentar cópia do AVCB da Arena Multiuso e de todos os 

próprios públicos administrados pela SEMES, incluindo o do prédio onda a 

secretaria está instalada atualmente;  

 

14) Consta na página pessoal do facebook do 

secretário de esportes a participação, no dia 25 de novembro de 2021, em 

reunião no estado do Rio de Janeiro, na qualidade de representante do 

CREF para tratar de interesses da categoria. 

a) Favor informar se na data apresentada houve o 

desconto do dia de trabalho do secretário em folha de pagamento, sendo o 

que seria honesto e legal, em vista de sua ausência do trabalho na secretaria 

de esportes na data. 

b) Informar quem arcou com as custas da viagem 

e estadia para a participação na respectiva reunião  

 

REQUER-SE, por fim, que o presente 

requerimento seja plenamente respondido, com a indicação de todos os 

detalhes possíveis, bem como que a resposta seja encaminhada no prazo 

legal (Art. 34, § 1º da LOM e Art. 104, § 2º e §3º do RI). 

 

Sala das Sessões, 16 de dezembro de 2021. 

 

 

 

 

 

FERNANDO DINI 

Vereador - MDB 


